



CÁMARA DE DIPUTADOS

En medio de las negociaciones por la reforma eléctrica, Gutiérrez Luna sigue promoviendo Veracruz



El presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna. Foto: Miguel Dimayuga

Mientras que los diputados se encuentran negociando los últimos puntos de la reforma eléctrica, el presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna, repartió entre los coordinadores de los distintos partidos políticos una invitación para un evento con el fin de promover al estado de Veracruz.

Bajo el nombre “Veracruz en San Lázaro. Esplendor del Golfo de México”, Apro investigó que el morenista repartió la invitación impresa a un evento en la explanada de la Cámara de Diputados, el próximo 19 de abril, usando al personal de Comunicación Social del Congreso para entregarlos.

En el documento se lee que será una “celebración a la historia, tradiciones y cultura” del estado sureño.

Gutiérrez Luna ha expresado públicamente sus deseos de gobernar dicho estado, del que es originario. Y ha sido criticado por usar su puesto para auto promocionarse como precandidato.

Incluso, ha sido visto con youtubers veracruzanos caminando por las instalaciones del Palacio legislativo, así como invitar a reporteros de ese estado y realizar constantes viajes.



PERIÓDICO

proceso

PÁGINA

0

FECHA

12/04/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

<https://www.proceso.com.mx/nacional/2022/4/11/en-medio-de-las-negociaciones-por-la-reforma-electrica-gutierrez-luna-sigue-promoviendo-veracruz-284091.html>